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CIS visita las instalaciones de Frusana     La expansión de la cooperativa, el desarrollo
económico agroindustrial y turístico y la calidad de sus productos centraron la reunión de CIS y
Frusana.-En la tarde del jueves pasado, el Secretario General de CISanlúcar, Juan Marín, junto
a Antonio Reyes y Jose Luis Alhambra y varios miembros del partido político independiente
visitaron las instalaciones de la Cooperativa Frusana a fin de conocer la situación actual de los
cooperativistas y las expectativas de crecimiento y en su caso necesidades propias de la
actividad de la propia cooperativa.            Juan
Manuel Rodríguez Molinares, presidente de Frusana, mostró a los miembros de CIS las
instalaciones explicándoles la actividad que se desarrolla durante todo el año en esta
cooperativa que tiene más de 90 personas en plantilla directa y que en el año 2010 ha
generado 30.000 jornales en el campo.
 
  
   La cooperativa Frusana, realiza una gran labor de formación, asesoramiento y apoyo al
cooperativista que demuestra una vez más que las empresas y cooperativas sanluqueñas son
punteras en la actividad agrícola y en la calidad de sus productos.     
   En el encuentro posterior con la dirección de la cooperativa, Juan Marín y Antonio Reyes
explicaron a Juan Manuel Rodriguez los proyectos de CIS del área de desarrollo económico,
primando el sector agroalimentario y el turístico para el crecimiento económico de la ciudad y
con ello la creación de empleo.     
   La calidad de los productos, la gestión del envasado y la comercialización y el crecimiento de
la cooperativa fueron otro de los temas más hablados en la reunión.     
   El crecimiento de la cooperativa es necesario por el gran nivel de actividad agrícola que están
llevando a cabo y para ser más competitivos a nivel internacional donde exportan sus
productos. Los miembros de CIS se comprometieron a estudiar la viabilidad de la expansión de
las zonas industriales y agrícolas que necesitan los cooperativistas y agradecieron a Rodriguez
y a su junta directiva la labor que estan desarrollando que permite que muchas personas de la
zona tengan un trabajo digno y continuo durante muchos meses al año, al margen de la riqueza
que produce la actividad de esta y por supuesto otras cooperativas en la economía de la
ciudad.
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